

El lema del Plan de Ayala que él enarbó: Reforma, Libertad, Justicia y Ley, sintetiza los valores que siempre defendió. Ese lema sigue vigente, lo enarbolan quienes defienden a los campesinos en México a través de sus organizaciones ... Por eso el Congreso ha aprobado, y celebro, reformas fundamentales, reformas en materia de pensiones que fortalecen instituciones nacionales como es la del ISSSTE o el Seguro Social; reformas en materia de energía que posibilitan que con ... Presidencia.gob.mx - México... - <http://presidencia.gob.mx/?q=http://www.evialiv3.org/>

Leer: [Alertas de Google - ley del Seguro Social](#)